

Wir wünschen ihnen Kraft

Zwei sehr kranke Hunde sind im Tierheim gelandet. Wo waren sie zuvor, wer hat sie so schlecht behandelt, dass sie so krank sind?

Wir hoffen, dass wir es schaffen, sie wieder gesund werden zu lassen. Dafür benötigen wir viel Kraft, Liebe und auch die nötigen finanziellen Mittel. Bitte vergessen Sie uns nicht.

Es gibt so viele Möglichkeiten einer Spende, ohne dass Sie dafür selbst Geld aufwenden müssen: Über www.boost-project.com können Sie einkaufen und von jedem Einkauf gehen ein paar Prozente an unseren deutschen Förderverein Aegean Dogs e. V. Erläuterungen finden Sie auf unserer Homepage.

Nun wünschen wir Enriette und Zeus (Dias), dass sie bald wieder so fröhlich wie andere Hunde sein werden.

Wir werden Sie über die Entwicklung der beiden informiert halten und wünschen ihnen nur das Beste.

Ihr Team von Animal Protection

Zeus (Dias)



Enriette

